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Hay bastantes cosas que debo mencionar aquí. Pido disculpas por ser
tan largo, pero le ruego que lo lea detenidamente. Los rituales de la torah
inversa  están  haciendo su  trabajo.  Los  judíos  están  reaccionando de
muchas maneras diferentes. Por un lado, están realmente en un ataque
descarado para destruir la raza blanca, que ha sido su viejo enemigo.

Lo que está sucediendo en Europa es espantoso. Los Judíos siempre
han tenido una historia de crear distracciones mayores y también cuando
es posible, guerras para desviar la atención de ellos cuando demasiados
Gentiles están conscientes. La más llamativa fue con la Segunda Guerra
Mundial. El Tercer Reich estaba exponiendo a los judíos al mundo. Lo
que  esta  sucediendo  en  Europa  resultara  en  catapultar  el  Nacional
Socialismo  al  poder.  Nuestro  Anticristo  esta  esperando  y  regresara.
Mientras tanto, los judíos están trabajando en pánico para comenzar otra
guerra  mundial.  La  situación  de  ISIS  y  otros  problemas serios  sirven
como distracción. Internet los ha expuesto y muchos grupos diferentes de
todo tipo son conscientes del problema judío. Los judíos mismos lo saben
en la cima y están y estarán trabajando horas extras para destruirnos a
todos. Pronto tendre mas rituales de la torah inversa. El enfoque en estos
será tratar de prevenir otra guerra. Como ya he dicho muchas veces, el
plano para todo lo feo y con un mayor enfoque en la guerra, esta en esa
asquerosa biblia, y el "Antiguo Testamento" es la Torah. Los cristianos y
otros idiotas engañados tienen el cerebro tan lavado que no pueden ver
esto, ni están dispuestos a escuchar razones. Es un hecho muy triste que
una gran parte de la humanidad es simplemente estúpida.

También  quiero  mencionar  otra  reacción  y  es  como  Hollywood  esta
creando  y  empujando  interminables  películas  sobre  posesiones
demoníacas y relacionadas en un ultimo y desesperado esfuerzo para
apuntalar el fallido Cristianismo. En estas películas, los Dioses Paganos
son  vilmente  atacados  para  tratar  de  asustar  a  los  espectadores
vulnerables. Recuerde siempre que los judíos trabajan para confundir y
utilizar el miedo de cualquier manera que puedan. Eso es lo que los ha
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mantenido en el poder todos estos siglos. Son espíritus enemigos, no
diferentes de los cristianos obsesivos/compulsivos que implacablemente
empujan sus mentiras, ellos también nos acosan.

Las mentiras que hemos sido alimentados a la fuerza son prolíficas. Una
de las principales mentiras que nos han metido a la fuerza en la mayor
parte de la humanidad, especialmente aquí en "Occidente", es que se
supone  que  la  vida  tiene  que  ser  una  experiencia  feliz,  exitosa  y
gratificante. Y lo que es peor, si alguien tiene problemas, entonces entran
en juego las tácticas psicológicas judías y se culpa al individuo de su
propia desgracia. La iluminación derriba la barrera amortiguadora y nos
expone a la realidad. También lo hace el conocimiento de la astrología y
puedo  decirles  que  estas  personas  que  afirman  ser  completamente
felices y tienen mucho éxito en enmascarar sus problemas, sólo hay que
mirar a Saturno. Nadie esta exento. Lo que hace lo anterior es abrir a las
personas a colapsos nerviosos, suicidios y también victimizar más a uno
para la apertura de los vulnerables a los programas judíos que prometen
un paraíso y utopía, de los cuales no hay ninguno. Los programas judíos
del comunismo, cristianismo, islamismo y otros prometen un paraíso de
dicha y felicidad sin fin,  libre de cualquier problema si uno muerde el
anzuelo.  Eliminan  el  conocimiento  espiritual,  destruyen  las
comunicaciones  y  luego  utilizan  la  ignorancia  y  el  desconocimiento
resultantes de la población para impulsar estas mentiras.

Si uno niega totalmente los problemas y se niega a reconocer que éste
no  es  un  mundo  perfecto,  entonces  los  problemas  se  descontrolan
rápidamente  y  la  población  con  el  cerebro  lavado  sólo  puede  seguir
negando hasta que las cosas están tan fuera de control que, en casos
extremos,  la  civilización  se  derrumba.  La  televisión  y  los  medios  de
comunicación también proporcionan una gran distracción y diversión para
que muchos no estén en la realidad. Cualquier persona pensante puede
ver el sufrimiento inimaginable en el mundo que ha resultado de esto.
Ignorar  y  negar  los  problemas  no  hará  que  desaparezcan.  Sólo
empeorarán. Enfrentando la realidad y viendo la vida y la verdad por lo
que son, en un sentido positivo, uno puede trabajar en resolver y corregir
los problemas, no ignorarlos hasta el punto de que estén tan fuera de
control que las cosas se vuelvan insalvables.
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Otra área en la que los judíos trabajan horas extras es la de las mentiras
anteriores,  de  nuevo,  cualquiera  que  tenga  problemas  es  a  menudo
adoctrinado con la mentira de que esto no es normal y que todo el mundo
debería ser feliz [independientemente de cualquier conciencia de lo mal
que están las cosas en el mundo]. Así que los judíos promueven todo
tipo  de  fármacos  psiquiátricos,  a  menudo donde no  se  necesitan.  La
mayoría de ellos son extremadamente caros y altamente adictivos.

 Cuando no se toman según lo prescrito, hay una reacción en el cerebro,
en  particular  con  los  antidepresivos  y  la  depresión  aumenta  hasta  el
punto de que la víctima a menudo termina suicidándose. La profesión
médica  dirigida  por  judíos  gana  billones  de  dólares  empujando  y
haciendo adictas a sus víctimas a todo tipo de drogas.  Otros efectos
secundarios  son  los  pensamientos  agresivos  y  amenazantes.  Esto
también podría ser un factor importante en los crímenes violentos. Los
cambios que se producen al tomar estas drogas suelen ser irreversibles
en  el  cerebro.  Pero,  ten  en  cuenta  para  los  que  estéis  tomando
medicación, que nunca hay que dejarla sin más. Aprendan todo lo que
puedan antes de dejar la medicación si deciden hacerlo, ya que dejarla
de golpe, como he mencionado anteriormente, puede ser catastrófico.

Otra  es  el  comer  carne.  No  hay  absolutamente  NINGUNA  ley  o
restricción dietética en el Satanismo. Eres libre de comer o no comer lo
que quieras. Lo siguiente es mi propia observación y opinión. Los seres
humanos son idealmente omnívoros.  Esto significa comer tanto carne
como  verduras.  Si  uno  estudia  la  historia  de  la  Iglesia  Católica,
encontrará  que  la  iglesia  impulsó  el  veganismo  implacablemente.  La
Cuaresma y muchos otros días de ayuno obligaban a no consumir carne
ni productos lácteos. Además de esto, los ashrams y comunas donde el
lavado  de  cerebro  es/era  intenso  son/eran  todos  veganos.  El
vegetarianismo lo abre a uno a que le laven el cerebro y lo dominen. Esto
está en la historia. Comer carne es una amenaza para el enemigo. Esta
es otra razón por la que los judíos inventaron la agricultura industrial. La
gente ve este horror y deja de comer carne. El judío crea el problema,
provoca la reacción y empuja la solución. Los judíos también infestan los
grupos de derechos de los animales y empujan aún más su agenda en
ellos.  El  veganismo  está  siendo  impulsado  ahora  por  varias
organizaciones de derechos de los animales de alto perfil. Sin embargo,
todavía no he encontrado ningún artículo que condene a los animales
carnívoros, como los tigres y los leones, por despedazar a sus presas y
comérselas vivas.  Esto ocurre en la naturaleza.  No,  no es agradable,
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pero es un hecho. Todos los animales destinados al consumo humano
deben recibir  un  trato  muy humano y,  cuando llegue el  momento  de
matarlos,  la  matanza  debe  ser  lo  más  rápida  e  indolora  posible.  La
atención debería centrarse en destruir por completo la institución judía de
la  ganadería  industrial,  NO en promover  el  veganismo.  por  cierto,  yo
NUNCA compro "Tyson" ya que son abominables por como tratan a sus
animales con la ganadería industrial. Además de todo esto, las verduras
no  están  exentas  de  la  contaminación  judía,  ya  que  los  organismos
modificados genéticamente  y  otros  venenos son prolíficos.  Los judíos
también hacen trillones de dolares vendiendo agua embotellada, ya que
sus  fabricas  y  otras  organizaciones  que  trafican  con  la  muerte  han
destruido el medio ambiente hasta el punto de que sin la ayuda de los
Dioses,  esta tierra es insalvable.  La mayoría de la gente mientras se
entretiene con la TV y otros relacionados, no son conscientes de cuan
lejos esta el  medio ambiente.  Se pone peor cada día y los judíos se
benefician.

Los  judios  como  hemos  visto  descaradamente  bajo  el  comunismo,
persiguen a los suyos, ya que son una raza muy depravada, usurera y
rencorosa. No les importa a cuantos de los suyos tengan que sacrificar, y
mucho  menos  a  nosotros  los  gentiles.  Esto  está  en  su  naturaleza.

Lo que está pasando en Europa es un intento de genocidio de la Raza
Blanca civilizada, que es la descendiente directa de Satanás y de los
llamados "Ángeles Caídos" en la biblia. La Raza Blanca desciende de los
Dioses  Nórdicos.  El  siguiente  video  es  una  visita  obligada  y  muy
recomendable.  YouTube,  controlado  por  los  judíos,  ha  silenciado  la
mayoría  de  las  copias  de  este  video,  pero  esta  de  aquí  funciona:

www.youtube.com/watch?v=44vzMNG2fZc 

Esto es extremadamente serio. Este vídeo expone cómo los musulmanes
pretenden apoderarse completamente de Europa y esclavizar a todo el
mundo.  La práctica común de musulmanes gilipollas psicológicamente
depravados  y  completamente  enfermos  de  la  cabeza,  que  rocían  a
mujeres y niños con gasolina y les prenden fuego, se está manifestando
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ahora en Europa. Esta escoria maligna está y ha estado rociando a niños
blancos con gasolina, prendiéndoles fuego y violando a niños de tan sólo
7 años. Estos son apestosos trapos para mear,escoria asquerosa de la
llamada "humanidad".  Pedófilos,  violadores de animales, violentos que
odian a las mujeres, que odian a los animales, la escoria y la suciedad, la
escoria total de la humanidad que están empujando a Europa. La prensa
judía y los medios de comunicación empujan la mentira de que estos
parásitos están buscando "una vida mejor".  Esto no es cierto. Buscan
invadir y apoderarse de toda Europa. Sólo los tontos e idiotas se tragan
las  historias,  las  simpatías  fuera  de  lugar  y  la  compasión  suicida  y,
además, ¿QUÉ ES LO QUE EUROPA *LES* DEBE? ¿Por qué debería
ser un problema de Europa?

Además  el  Cristianismo  siempre  ha  trabajado  para  destruir  la  Raza
Blanca y también Europa, la Inquisición fue otro ejemplo flagrante, donde
pueblos enteros fueron aniquilados. El Islam es aún peor. En el vídeo,
dejan  claro que convertirán  a  toda Europa en  musulmana.  La  Iglesia
Católica  tiene  numerosas  peticiones  en  línea  tratando  de  empujar  a
Europa a entregar todo completamente a estos parásitos islámicos, cuyo
único propósito es conquistar a través de los métodos más brutales y
destruir. Esto revela aún más los verdaderos objetivos de esa asquerosa
y  más  depravada  y  corrupta  institución,  que  es  y  siempre  ha  sido
comunista y controlada por los judíos. La gente lee sobre la conspiración
de los jesuitas. Mientras se les llame "jesuitas" no hay problema con los
medios controlados por los judíos, pero expóngalos más y los jesuitas
son y siempre han sido en su mayoría judíos.  Los estúpidos e ilusos
creen  erróneamente  que  los  problemas  con  la  Iglesia  Católica  son
recientes. Esto no es verdad. Siempre han sido los mismos. Sólo han
cambiado un poco aquí y allá para los tiempos, pero su agenda siempre
ha sido la misma.

Recomiendo  encarecidamente  que  todo  el  mundo  vea  esto  en  su
totalidad, ya que esto afectará al mundo entero. Incluso cualquier idiota
puede verlo. Los judíos están detrás de todo esto ya que ellos están en
pánico  y  fallarán  miserablemente.  Tanto  Lilith  como  Satanás  han
declarado muchas  veces  que las  espaldas  de la  gente  necesitan  ser
empujadas a la pared antes de que una reacción significativa tenga lugar.
También pregunté sobre nuestros números menguantes y Satanás me
aseguró varias veces que él mismo intervendría. Conozco los detalles de
lo que viene, pero no puedo hacerlo público todavía.
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Cualquier  idiota  puede  ver  claramente  que  cuando  estos  miserables
acaparadores  comiencen  a  morir  de  hambre  [no  hay  suficiente  para
todos]  y  la  economía  colapse  [cualquiera  que  tenga  algo  de  sentido
común o conocimiento de la historia puede ver que esto es inevitable],
las casas serán invadidas [esto ya está sucediendo],  y muchos serán
asesinados. La tragedia de París es el principio. El virus ya ha infestado
completamente Europa. Lilith me dijo "NOSOTROS somos el antibiótico".

Esta  situación  afectará  al  mundo  entero.  La  embestida  judía  contra
Europa FRACASARÁ MISERABLEMENTE. Esto también se puede ver
en la carta astrológica de Angela Merkel. Cualquier astrólogo competente
puede ver que su futuro está completamente jodido. No sé de qué otra
forma decirlo. Saturno en tránsito está rondando su ascendente y entrará
en su primera casa. Este es el peor momento en la vida de cualquiera.
Después de esto, cuando Saturno entre en Capricornio, retrogradará en
oposición a su estellium de Cáncer y  al  regente de su carta.  Sé que
cuando el nacionalsocialismo llegue al poder, con toda probabilidad será
acusada de alta traición. Es obvio que es enemiga del pueblo alemán, al
que se supone que representa.

Adolf  Hitler,  Heinrich  Himmler  y  los  otros  líderes  del  Tercer  Reich
realmente se preocupaban por el pueblo alemán. No fueron comprados y
pagados con dinero judío. No se llenaron los bolsillos con dinero judío
como la mayoría de los políticos actuales.

Para terminar, y sé que esto fue demasiado largo, espero que la mayoría
de ustedes lo hayan leído, para los hermanos y hermanas en Europa, es
imperativo trabajar en la construcción de un aura de protección todos los
días. Eleva tus energías:

https://www.alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Rtrs/
Raising_Energies.html 

Esto puede ser tan simple como vibrar SATANÁS en tus chakras todos
los días y luego afirmar: "Siempre estoy a salvo, seguro protegido y bien
en  todos  los  sentidos  y  en  todo  momento".  Afirma  esto  mientras
visualizas una luz brillante envolviendo todo tu ser. Si eres nuevo o tienes
problemas para visualizar, hazlo lo mejor que puedas. Esto también se
puede adaptar para los seres queridos, pero primero asegúrate de que
eres lo suficientemente fuerte y no disperses demasiado tus energías.
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Ahora otra... la línea astral. Yo mismo he hecho esto y definitivamente
funciona. Si tienes más de una persona, un aquelarre, etc., puedes hacer
esto  con un perímetro  alrededor  de toda tu  casa,  pero con una sola
persona, la salida de energía puede ser demasiada.

Inspire a través de todo su ser y con su dedo, dirija la energía hacia
afuera y hacia el fondo de su entrada principal, también cualquier entrada
que se utilice en su casa o apartamento. Visualice una fuerte y poderosa
luz blanca-dorada como el Sol emanando de su entrada y dibujando una
línea  astral  en  la  parte  inferior  de  toda  la  puerta.  A  continuación,
programe la energía. Esto tendrá que ser hecho preferiblemente durante
una Luna creciente cada día y preferiblemente durante el día cuando el
Sol está brillando. Cuando haya trazado la línea astral, visualice la luz del
Sol iluminándola aún más y afirme:

"Esta  línea  de  luz  protege  constante  y  continuamente  mi
casa/apartamento/habitación.  Esta  línea  está  repeliendo  e  impidiendo
totalmente que cualquier individuo que pretenda hacerme daño entre en
este lugar". Afirma esto con concentración e intención 10 veces.

Luego, visualiza al Sol iluminando cada vez más la línea y afirma: "Esta
luz de esta línea astral protectora está siendo constante y continuamente
alimentada y repuesta en su totalidad por el océano universal de energía
y luz  protectoras".  10  veces.  Haz  esto  todos  los  días  desde la  Luna
nueva hasta  la  Luna llena,  idealmente.  Nunca empieces esto  en una
Luna vacía.

También  quiero  exponer  aquí,  la  MENTIRA  de  que  "Satanismo  es
oscuridad". El poder está en la luz, el enemigo sabe esto y los judíos
nuevamente han convencido a muchos individuos engañados de que el
Satanismo se trata de oscuridad. Esto es para privarlos de conocimiento
y poder. Nuestros Dioses fueron atados y privados de luz; por lo tanto
privados de poder. El Judío impuso esto a través de la noción errónea de
que el Satanismo es oscuridad. El satanismo NO es "oscuridad".

¿Qué puedes hacer? Difundir la verdad a todas las personas que quieran
escuchar. Cuanta más gente sea consciente y sepa de esta embestida
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judía,  el  sufrimiento llegará a su fin.  La gente necesita saber que los
judíos están detrás de esto, como de cualquier otra cosa fea. La gente
necesita  saber  que el  cristianismo es  una estafa  y  una mentira.  Hay
muchas  pruebas  por  todas  partes.  Sólo  hay  que  decir  la  verdad  y
concientizar a los demás. La conciencia es la clave...
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